



A l'évidence, cette rentrée des vacances de Toussaint 2020 promet d'être exceptionnelle.

Exceptionnelle, parce que la menace de la CoVid19 est plus que jamais présente et que les enseignants sont en première ligne.

Exceptionnelle, parce que l'obscurantisme et le fanatisme tentent de peser avec force sur tout ce qui incarne la République, les enseignants y compris.

Si un vaccin devrait régler le problème de la CoVid19 dans un proche avenir, il n'en sera pas de même pour l'intégrisme et le fanatisme.

C'est pourquoi, il est nécessaire de passer à autre chose que de simples gestes barrières ; il faut, sans faiblesse, repérer et neutraliser durablement les facteurs de propagation de l'extrémisme religieux qui, si nous n'y prenons garde, gangrèneront nos classes, nos établissements et la République.

Le temps du « pas de vagues » est révolu et les « Hussards noirs », que nous sommes redevenus par la force des circonstances, doivent être formés et surtout soutenus, sans la moindre compromission ni peur des statistiques défavorables, par leur hiérarchie.

Toute leur hiérarchie.

Nous y veillerons... à vos côtés.

**Le SENRES**